

令和3年度 葛尾村立葛尾小学校だより



きずな

令和4年3月8日 NO.41

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分の力で レベルアップ!!

<http://www.katsurao.org/site/es>

6年生を送る会を行いました!!

3月2日(水)、体育館で6年生を送る会を行いました。昨年同様、今年度も6年生は1名ですが、学校内の様々な活動で中心となって、5年生以下の児童をリードしてくれました。

今回は、まもなく卒業を迎える6年生に対して感謝の気持ちを伝えるとともに、いい思い出づくりにと4・5年生が中心となって企画してくれました。

王様ドッジボールやフルーツバスケットなどのゲームをした後、6年生へのプレゼントと担任に先生へプレゼントを贈りました。このように、葛尾小では毎回手作りの心のこもった催しが行われています。とてもいい思い出ができました。



6年生のスピーチがありました！

3月4日(金)、しみちゃんタイムで、まもなく卒業を迎える6年生の松本晴樹さんがスピーチを行いました。

以下、発表内容を一部抜粋して紹介いたします。

僕は、今度の卒業式を通して、〈学校〉、〈家族〉、〈村〉に感謝を伝えたいと思いました。きっかけは、学校生活のまとめとして、今まで支えてくださった人々に感謝を伝えたいと思ったからです。ここで、今までお世話になったり、支えていただいたりしたことをベスト3形式で発表します。

〈家族に感謝すること〉

第3位 毎日、ごはんをつくってもらったこと

第2位 授業参観にきてもらったこと

第1位 葛尾小学校に通えること

〈学校に感謝すること〉

第3位 運動会ができたこと

第2位 修学旅行に行けたこと

第1位 入学式で迎えてくれたこと

〈村に感謝すること〉

第3位 感謝のイベントの開催

第2位 わんぱく教室等に行けること

第1位 スイミングに通えること

僕は、今まで多くの方々を支えていただきながら6年生になりました。今度は、僕が誰かを支え、村、学校、家族に感謝していきたいです。最後に、(5年生以下のみんなには)この学校にいられることに誇りをもって、支えてくださる人に感謝の気持ちをもってほしいと思います。

このように、晴樹さんのメッセージには、「感謝」と「今までの恩返しとして誰かを支えたい」という気持ちが込められていました。感謝をすることができる人には、人が集まると言われます。これからも感謝する気持ちとそれを言葉で表すことを大切にして、大きく成長してほしいと思います。



感染防止重点対策

すでに報道等で公表されておりますが、3月6日(日)をもって「まん延防止重点措置」は解除されましたが、**3月7日(月)から県独自の「感染防止重点対策」**として、感染防止に向けた取組を継続していくこととなります。「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準についても『**レベル2**』を**継続**してまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。